



Sortie UNSS Accrobranche du mercredi 13 octobre

publié le 14/10/2021

Ce mercredi 13 octobre, 11 élèves de l'Association sportive du Collège Clémenceau ont pu se rendre à une sortie accrobranche au Parc Aventure Chantemerle où ils se sont bien amusés et sont revenus contents de leur après-midi.

Cinq autres élèves du collège ont participé à une course d'orientation au château de Bressuire.

Voir photos

Rendez-vous est donné la semaine prochaine aux licenciés de l'Association sportive pour une sortie au golf de Bressuire ou pour des activités d'adresse (pétanque, palet, tir à l'arc, molky).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.